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Niente vendite frazionate, piu elasticity sui redditi bassi 
le proposte della Quercia per modificare il decreto Treu 

«Garanzie a chi vtve 
nelle case degli enti» 
< Vendere le case degli enti a prezzi equi e prevedere mag 
gton garan?ie per le famighe che non possono comprare 
I parlamentan romam del Pds chiedono la modifica del 
decreto Treu anche perche cosi come e rischia di aggra 
vare I emergenza abitativa I 26mila alloggi che saranno 
alienati da Inail Inpdap e Inps vanno infatti ad aggiun 
gersi ai 43mila messi in vendita da Comune iacp e assicu 
raziom Mentre sono 30mila gli sfratti pendenti 

FKLICIA MASOCCO 
• i Sessantanovemila cartelli con 
su scntto Vendesi e altrettanti in 
quilini a cm si chiede di comprare 
Eche non sempre sono in grado di 
farlo Una realta gia in atto che n 
schia di rendere piu forte quella 
che un brutlo terrnme definisce 
tensione abitativa ma che per 

migliaia di famiglie romane signifi 
ca preoccupazione e angoscia Si 
parla di case il Comune ne vende 
dodicimila lo Iacp oltre ventotto 
mila e duemila sono quelle delle 
assicurazioni A tutte si aggiunge 
ranno presto le ventiseimila di 
Inail Inps e Inpdap unpatnmonio 
immobiliare da dismettere se si 
voghono garantire le pensioni futu 

«Plugaranzle» 
II problems e come «Venden 

dp le case degli enti a prezzi equi 
rendendo piu praticabili gli acqui 
sti e tutelando gli mquilini che non 
possono comprare I immobile ga 
rantendo la loro permanenza negli 
alloggi occupati £ questa la posi 
zione del Pds e dei parlamentan 
della Quercia eletti a Roma illu
strate tort in una conferenza stam 
pa Sara portata nelle commission! 
Lavoro di Camera e Senate con la 
proposta di modifiche al decreto 
del ministro Treu che disciphna la 
materia e che dovra essere definiti 
vamente approvato dal governo 
entro il 15 febbraio pena la deca 
denza 

Esclusione di qualsiasi forma di 
vendita frazionata attraverso la me 
diazione di agenzie immobilian e 
quindi vendere soltanto agh attuali 
inquilini la creazione di fondi co 
muni di investimento con gli allog 
gi non veriduti e soprattutto la ga 
ranzia per le famiglie a reddito me 
dio basso per quelle con portaton 
di handicap e per gli anziani di 
poter restare negli appartamenti 
degli enti nelcasomcumonsiano 
in grado di comprare Questi i pnn 
cipali punti ribaditi dai senaton 
Franca Prisco e Massimo Bruth 
dalla deputata Carole Beebe Ta 
rantelli dal consigliere comunale 
Nicola Galloro e dagli espondenti 
del Pds romano Augusto Battaglia 
e Claudio Catania «Non siamo 
contran alia vendita graduale degli 
alloggi degli enti - ha detto Batta 
glia - ma la proroga dei contralto 
per nove anni per gli affittuan con 
reddito famihare infenore ai 36 mi 

lioni non costituisce una garanzia 
sufficiente 

II govemo 
Di qui una linea perbuona parte 

gia recepita nella lelazione del se 
natoie Giancarlo Tapparo (Sini 
stra Democratica) che oggi sara 
valutata in commissione e domain 
imiata al governo II pareie (que 
sto e il terrnme tecnico ndr) pur 
essendo favorevole nella vendita 
del suo insieme raccoglie molte 
delie nostre osservazioni cntiche 
ha continuato Battaglia Osserva 
zioni che in linea di pnncipio sono 
condivise da esponenti di altre foi 
ze politiche Testimonianza della 
isensibilita diffusa che tiene conto 
degli aspetti sociali dei problema 
e stata data ieti pomenggio alia de 
legazione di inquilini che il Pds ha 
latto incontrare con i senaton della 
commissione Lavoro mentre altn 
(una sessantina) tenevano un pre 
sidio davanti palazzo Madama 01 
tre ai progressisli a rassicurare gli 
inquilini sono stall Roberto Napoli 
(Ccd) e Gianfrancesco Spisani 
(Forza Italia) dai quali - ha poi 
cielto un pcnsionato ora LI dspei 
tiamounvotocoerente Anche se 
va rlcordato il parere delle com 
missiom non e vincolanle pei il go
vemo 

Delle 120mila case che gli enti 
possiedono in tutta Italia circa 
60mila sono concentrate a Roma 
Cinecitta Tiburtino Collatino 
quartiere Afncano Marconi e Mon 
teverde sono le zone piu interessa 
te a questa pnma fase di vendita 
Una specificita romana di cui 

spesso non ci si lende conto - ha 
sottolineato Massimo Brutti - Ci 
sono interi quartien popolan con 
affittuan a reddito medio basso il 
decreto devetenerne conto Quale 
che sja la soluzione per la vendita 
1 esigenza della continuity abitativa 
va rtbadita Non e semplicissimo 
ma e possibile Nessuna opposi 
zione pregiudiziale all operazione 
di dismissione dunque Credo 
che la maggioranza degli inquilini 
abbia una propensione anche cui 
tuiale a comprare - ha spiegato 
Franca Pnsco il non voglio non 
esiste e questione di possibilita 
Chi non ce 1 ha va tutelato Per il re 
sto la vendita va favortta perche e 
fmalizzata alia grande scommessa 
della nforma oensionistica 

Sosta tariffata 
II pagamento? 
Si pud scegliere 
S allarga la fascia del pareheggl 
tarlffatl del Comune Dopo le 
piazza del Popolo e della 
Repubbllca, altri due parcheggl 
Acl stanno per subire la 
trasformazione lungotevere 
TebaldievteLudovIsi Intanto 
I assessorato alia moMllta ha reso 
noto tutte le modallta dl 
pagamento Quatrole possibilita 
1) pagamento con monete da 100, 
200 e 500 lire da inserire nel 
parcometro Lo scontrino che 
uscira dovra essere esposto ben 
visibileall Intemodell auto, 2) 
Vauchero«grattino delvaloredf 
2mlla lire valldo per un ora In 
vendita alle tabaccheri e alle 
edlcole Va speclflcato sul 
cartoncinol orariod arrivo 3) 
Scheda elettronlca da 50mlla lire 
valldo per 25 ore dl sosta effettiva 
Con questa scheda si paga 
soltanto il reale tempo dl sosta, 
minuto per mlnuto, 4) Tessera a 
microchips prepagata da 20mila e 
50mflalire La tessera si inserisce 
nel parcometro al posto delle 
monete Lutente programme II 
tempo di sosta prevlsto Per ora 
sono In vendita soltanto dal 
personate sul posto, poi nelle 
rivendite autorlzzate 

«Fascia blu» 
Sondaggio fra 
i commercianti 
La moda dei sondaggl trova nuovl 
seguacl Ora sbarca anche ffal 
commercianti Questa votta para, 
attraverso I pared del clttadlnl, mm 
vogllono conoscere I loto gusti o 
sapere se I loro prodotti sono 
gludlcat) valid! o meno, vogllono, 
Invece, sapere quant) consensl 
riscuoto fra di loro la tanto 
vltuperata fascia blu Non d quindi 
un sondaggio aperto al pubblico, 
ma soltanto fra loro, tra I 
commercianti, I profestfonlstl, gli 
artlgiani che svolgono la loro 
attlvNa nel centro storico La 
declslone, fnsolita a dire II vera, e 
stata presa dopo un vertice, 
svoltosi ierl, al quale hanno praso 
parte II presldente della 
Concommerck) D Amlco e i 
president! delle assocf azlonl dl 
strada del centro storico Perche si 
e arrlvato a questo strumento? 
Probabilmente perche all intemo 
della stessa Confcommerclo, nella 
quale fanno parte 61 categorle, c e 
una certa drverslta dl vedute 
L azlone dl protesta portata avantl 
con motfvazlonl, sulla cui validlta ci 
sono moltf dubbi, non e condlvlsa 
da tutti e quindi per cercare dl 
arrivareallappuntamentodellfi 
febbraio con I assessors alia 
mobllita Toccl il piu compatti 
posslUle e con una llnea comune, 
si e scelta la via del referendum 

Scioperi e rabbia, vigili sul piede di guerra 
• Delusi ma pronti a combattere per un futu 
ro professionale piu gratificante Sono i vigili ur 
bam che ierl sono scesi in piazza indossando 
maschenne anti smog per manifestare sotto la 
sede dell Aran I agenzia preposta aiia defini 
zione dei loro contratto Promoton di questa ini 
ziativa sono stati Cgi! Cisl e Uil alia quale ha 
aderito anche 1 associazione dell Arvu i rappre 
sentanti dei caschi bianchi hanno avuto an 
che un incontro con la dott Dragonetti segreta 
ria del consiglio direttivo addetta alia contratta 
zione Un mini vertice che non ha prodotto nul 
la che non ha aperto spiragli futun Tutto e n 
masto come prima Ed ora i vigili urbani della 
capitale sono pronti a mostrare gli artigh attra 
verso una serie di proteste tese a rimuovere il 
problema Hanno gia aderito alio sciopero dei 

lavoraton degli enti iocali in programma il 4 
marzo ma potiebbe essere il primo di una lun 
ga serie specialmente quando si insediera il 
nuovo govemo con il ministro de! lavoro loro 
nuovo punto di nfenmento In poche parole i 
rappresentanti sindacali puntano piu in alto se 
I Aran continuera nella politica dell immobili 
smo 
Ci sono tre questioni da nsolvere divenute or 

mai estremamente urgenti dice Ezio Matteucci 
segretano della Cgil cio6 1 msenmento della 
nostra piofessione fra quelle usuranti il nnnovo 
de! contratto scaduto a dicembre 95 e infine il 
nuovo ordinamento professionale con possibi 
lita di carnere e concorst mterni Tutti temi di 
grande importanza specialmente il primo Ida 
ti dtffusi dallArvu sono preoccupanti Su 3124 

vigil] controllati dal maggio 88 al settembre 94 
al centro di medicina preventiva dell Ipa 2146 
(66 7° ) soffre di malattie cromche at bronchi e 
ai polmoni 1903 (59%) di malattie alle articola 
zioni e alio scheletro 908 (28 2%) all apparato 
acustico 
«Sul futuro della nostra protesta -conclude Mat 
teucci molto dipendera da cosa scaturira dai 
consiglio direttivo dell Aran al quale prende 
ranno parte anchei rappresentanti degli Enti lo 
call Spenamo che il rappresentanle del sinda 
co faccia pressione per nsolvere la nostra situa 
zione Voghamoquantomenochevenga aperta 
una trattativa Se continuera a permanere que 
sta situazione di stallo dovremo per forza insa 
pnre la lotta Vogliamo che vengano ncono 
sciuti i nostri dintti 

RUM 
E nato a Roma un nuovo spazio polifunzionale 
dove e possibile consumare il propno tempo 
libera e arncchirsi spirrtualmente e professional 
mente 

FORUM infatti grazie alle sue innumerevoli atti 
vita ti aspetta per offnrti I opportunita di crescere 
con la cultura Oltre a seminan di approfondi 
mento a mostre d arte a concern e a presenta 
zioni delle ultime novita editonali potrai consul 
tare e acquistare nella librena interna al centro il 
libra che cercavi da tempo1 

Ricorda inoltre che FORUM cura I organizzazio 
ne di convegni meeting e corsi di formazione 
professionale 

FORUM e facilmente raggiungibile con tutti i 
mezzi di trasporto grazie alia sua favorevole 
posizione centrale 

Forum, Via Rieti 11 
00198 Roma 
Tel. e Fax 8416404 
Orario dalle 9.00 alle 21.00 

7 Febbraio ore 18.00 

Incontro dibatoto 

W. Veltrom, G . Giugni , R. Prodi 

8 Febbraio ore 9.00 -18.00 

Convegno 

«Telelavoro e innovazione» 

in collaborazione con la SIT (Socteta Italians Telelavoro) 

intervengono 

Carlo Chianese (amm del Elemeda resp ncerc Olivetti) 

Enrique de la S e m a (European Community Telework) 

OomeniCO Oe MaSI (Urn La Sapienza Roma ores Sit) 

8 F e b b r a i o o r e 1 9 . 0 0 

Verntssage 

Segm della Memoria 
Tre artist! culture che unificano nello sviluppo spenmentale segm 
legati alia propna stona alle espenenze la memoria 

Opere di Augusto Massa, 
Beatrice Pasquet, 
Traute Schmal johann 

Domenica 
11 febbraio 

C i n e m a M i g n o n (viaviterbo,in 

ore 10 
ingresso libero 

La scuola 
di Daniele Luchetti 

la domenica 
Altermine 
della proiezione 
incontro 
con il regista 

Centro sperimentale di cinematografia 
Cineteca naiionale 
L'Officina 
I'Unita 

specialmente 
Assitaha 

Consorzio Agenzia Generale di Roma 
Mattinate di cinema italiano 


